
 

 

 

RÉUNION DU 29 OCTOBRE 2018 

 

PRÉSENTS: Jean Paul, Jean-Pierre G, Jacky, Gérard, Jean Pierre V., Jean Polo, Mous, Claire, Jean Yves, 

Raymonde, David S., Pascal B. et Pimpim. 

 

-1 INFOS PARTANTS: 

Jean Paul nous fait part du départ d'Alexandre GUILLAUME et de Michel GAVELLE. Ce dernier n’a pas d'a 

priori vis à vis du S.E.P. mais il préfère suivre ses copains. 

-2 ÉQUIPEMENTS 2019: 

Pour les tenues de la nouvelle saison, nous nous orientons vers le maintien l'équipementier MSTINA, en 

attendant sa grille de tarifs. 

Jean-Pierre, nouveau responsable des équipements, nous présente les maquettes des tenues avec les 

nouveaux sponsors. Il y aura également les nom et prénom des coureurs sur le col. 

Nouveaux équipements: Il est également possible de commander des surchaussures modèles 

intersaisons et un collant zippé sur toute la longueur de la jambe. Ce vêtement est très pratique pour 

l'échauffement ainsi que pour l'après course. 

J-Pierre va se renseigner auprès de l'équipementier pour améliorer, si possible, la qualité de la veste 

thermique que certains ne trouvent pas assez chaude, et obtenir des chaussettes aux couleurs du club. 

Pour vos tailles et commandes, contacter rapidement Jean Pierre. 

-3 PRÉPARATION LOTO DU 09/12/2018: 

Mobilisation de tous les membres du club pour cette organisation, nous avons besoin de tout le monde. 

Présence salle Mozart dès 09H00 pour la mise en place. A 12H45 ouverture des portes et installation des 

joueurs. Cette année, il a été décidé qu'il n'y aura pas de plan de table, le placement sera libre. Début du 

LOTO à partir de 14H00. 

Pour les lots, Jean Paul a pris contact avec l'organisateur du loto du club de pétanque à Babar qui se 

charge des achats. 

GROS LOT: Un voyage 4 jrs / 3 nts au Portugal. 



Cette année il y aura le tirage d'une grille réservée aux enfants. La tombola qui remporte un franc succès 

sera reconduite. 

Jean Paul et Claire se chargent des réservations. 

Nous n'avons plus de rétroprojecteur. Jean Polo a la possibilité d'en récupérer un. 

Philippe Clavier se charge des affiches. Mous s'occupe de l'achat des boissons, Claire des sandwichs et du 

café. Nous cherchons des volontaires pour faire les crêpes et les gâteaux. 

Nous avons besoin également de cafetières et de crêpières. 

-4 STAGE PRINTEMPS: 

Pour la date il a été décidé de partir fin Février début Mars 2019. 

Jean-Paul a fait des recherches, il en ressort deux propositions intéressantes. 

Les stages du soleil: Les Issambres dans le Var organisé par l'UFOLEP 06. Tarif: 429 euros 8jrs/7nts en 

chambre double et pension complète. Un accompagnateur et assistance lors des sorties. 

53/12: ESTARTIT (Espagne) à 50 km au sud de Perpignan. Tarif 40 euros /nts en chambre double et 

pension complète. Séjour libre pas d'accompagnateur. 

Pour ceux qui sont intéressés une réponse est souhaitée pour la prochaine réunion. Il est préférable de 

réserver tôt, le nombre de places est limité à 50 participants par session pour les stages du soleil. Le club 

participera financièrement au stage. Le montant sera évalué en fonction du nombre de participants. 

-5 SPONSORS: 

Avec les départs de Patrice, Pascal L.R., et Jean Yves nous perdons B.B.S., AD Coat et FREMERY Espaces 

verts. 

Nous conservons Broggio qui augmente sa participation de 100 euros qui passe donc à 700 euros. 

 Arrivée d'un nouveau sponsor, les opticiens BISMUTH à Aulnay sous-bois qui nous donne une 

contribution de 1500 euros. Leur commerce est situé face à la gare d'Aulnay sous-bois. Ils nous font une 

remise de 50% sur les montures et les verres. Si vous avez besoin de lunettes, n'hésitez pas à vous y 

rendre, c’est une façon de renvoyer l’ascenseur. Pour bénéficier de la réduction, précisez discrètement 

que vous êtes adhérant du club. 

- INFOS ET QUESTIONS DIVERSES: 

Les membres présents du bureau de la section ont élu Alain Pannetier au poste de Vice-Président de la 

section en plus de son rôle de trésorier. Félicitations Alain. 

Jean-Paul nous fait part de la création du nouveau forum, dont il est l'administrateur, sur le site du club 

depuis le 29/10. 

Il faut s'enregistrer avant de se connecter et vous y aurez accès après son habilitation. 



Jean Paul a reçu une réponse suite à son mail adressé au comité régional FFC concernant l'absence de 

commissaire sur l'épreuve des Plaines et Monts de France à Montgé en Goële. Le Président du comité  

a contacté le commissaire concerné et nous présente ses excuses pour ce manquement. 

A.G. omnisports du SEP se déroulera le 06/11/2018 à 19H30 au stade Léo Lagrange.  Les membres du 

bureau de la section y sont conviés. 

AG du CDC FFC aura lieu le 23/11/2018 à Pantin. Tous les licenciés FFC peuvent  y assister. Il est 

possible d’intégrer le comité Directeur de ce comité. Faire acte de candidature. Renseignements auprès 

de Jean-Paul. 

David nous informe qu’il possède un grand frigo qu’il offre à la section. Il sera installé dans le bureau du 

gymnase. 

Après la clôture de cette réunion, l’ordre du jour étant épuisé, suite à leur départ prochain vers de 

nouveaux horizons en Normandie, Jean Yves et Raymonde nous ont offert le verre de l'amitié autour 

d'un magnifique et copieux buffet. La grande classe Raymonde et Jean-Yves. Bon vent à vous et 

beaucoup de bonheur dans votre nouvelle région. Nous espérons tout de même vous revoir de temps en 

temps car vous allez nous manquer. Le rendez-vous est déjà pris pour le loto... 

Pascal B. le secrétaire. 

 

                                                          

 

 

 


